

474 M\$ pour moderniser l'aluminerie Alouette

Publié le vendredi 5 juillet 2019 à 10 h 13



Lingots d'aluminium dans la cour extérieure de l'Aluminerie Alouette, à Sept-Îles.

PHOTO : RADIO-CANADA / DANIEL FONTAINE

Laurence Royer

L'Aluminerie Alouette lance un programme d'investissements de 474 millions de dollars pour effectuer la transition technologique de ses installations. De cette somme, 15 millions proviendront du Fonds stratégique pour l'innovation du gouvernement fédéral.

De passage à Sept-Îles, le ministre fédéral de l'Infrastructure et des Collectivités, François-Philippe Champagne, a annoncé la participation de son gouvernement au projet qui permettra à l'aluminerie de maintenir sa position stratégique sur le marché mondial.

Cet important investissement permettra notamment d'effectuer la transition vers le gaz naturel liquéfié, de robotiser certaines installations et d'introduire des véhicules téléguidés dans l'aluminerie.

Avec ce projet, Ottawa assure qu'au moins 830 emplois au sein d'Alouette seront maintenus d'ici mars 2020. En ce moment, l'aluminerie emploie 867 personnes.

Ce montant sera investi graduellement jusqu'en 2023. Alouette prévoit toutefois déboursier près de 124 millions de dollars d'ici le mois de mars 2020.

Le 19 juin, le gouvernement fédéral avait aussi annoncé une aide de 10 millions de dollars à l'Aluminerie Alcoa à Deschambault.

Plus de détails à venir.